



# Photograph 4月

## 今月の一枚 This month's best shot

撮影／市営墓地



ピンク色の花がお出迎え

深良にある市営墓地の入り口に植えられた芝桜が、4月中旬に満開を迎えました。この芝桜は、昨年10月に「美しい水と緑のふるさと深良の里づくり委員会」が植えたものです。今後も芝桜を増やしていく予定です。



新消防団員24人が入団

4月1日

消防団の辞令交付式が市民体育館で行われました。辞令の交付や感謝状の贈呈の後、新入団員24人を代表し、東分団の山田隆蔵さんが、「誠実に消防職務の遂行に当たります」と消防団員としての決意を力強く宣誓しました。



親子で英語を楽しもう！

4月7日

北児童館で、A L Tによる英語教室が行われました。会場を歌やゲームで盛り上げる、A L Tのケン先生。「dog!」「cat!」「apple!」と子どもたちは、元気な声でケン先生の英語を復唱していました。頑張ったみんなに、ケン先生から、Well done!(よくできました!)



### 満開の桜並木を楽しむ

4月5日

サクラサクマツリが、南部公園などで行われました。南部公園では、ハンドメイド雑貨やすそのん木札の販売、スーパーボールすくいなどが行われ、にぎわっていました。南部公園から桜堤北公園に続く桜並木は満開で、多くの人を楽しませてくれました。



### 伝統のマス釣り大会

4月5日

第40回水窪区マス釣り大会が、水窪区で行われました。黄瀬川の護岸を彩るのは、満開の桜です。あいにくの雨の中、マスが釣れるのをじっと待つ参加者たち。待ちに待ったマスが釣れると、歓声があがっていました。



### 約20,000㎡が黄色の世界

4月18日

富士山すそのパノラマロード菜の花&桜まつりがヘルシーパーク裾野入口の“パノラマ遊花の里”で行われました。残念ながら桜は散ってしまいましたが、満開の菜の花が一面に広がり、良い香りが漂っていました。



### 満開の桜の下で、ステージや出店などでにぎわう

4月5日

第20回富岡地区桜まつりが、富岡第一小学校グラウンドで行われました。会場内には食べ物などの出店が並び、お祭り気分を盛り上げました。フィナーレの餅まきでは大勢の子どもたちがステージ周辺に集まり、大変なにぎわいとなりました。



### 須山神社春季例大祭

4月12日

世界遺産富士山の構成資産の須山浅間神社で春季例大祭が、営まれました。おみこしを担ぐのは、地元の青年たちです。境内でお払いした後、春のあたたかな日差しの中、笛や太鼓の音色とともに、5時間かけて地区内を練り歩きました。



### 裾野ライオンズクラブ50周年記念式典

4月25日

裾野ライオンズクラブの結成50周年記念式典が市民文化センターで行われました。同クラブは、裾野吹奏楽フェスティバルの開催や公園の整備、献眼活動などを行っています。式典では、献眼500霊への追悼も行われました。